



Promete seguridad en 4 regiones

Rusia aprieta control invasor; impone ley marcial tras anexión

VLADIMIR PUTIN limita viajes y da más poder a sus aliados ante el temor de más pérdidas territoriales ante los defensores; las fuerzas de Zelenski acusan a Irán ante la ONU por complicidad al enviar drones al Kremlin; EU y Europa prevén sanciones contra el régimen de Raisi



ATAQUE A UCRANIA
SEGURIDAD MUNDIAL EN RIESGO

Redacción • La Razón

El régimen de Vladimir Putin impuso la ley marcial en las cuatro regiones ucranianas anexadas para restringir las actividades diarias, en medio de los avances de las tropas defensoras en Jerson, sin renunciar a los ataques.

A unos días de integrar a Donetsk, Lugansk, Jerson y Zaporíyia a la Federación Rusa, el gobierno que declaró la guerra aprieta su estrategia al reforzar la seguridad en esas ciudades, limitar los viajes y dar más poder a sus mandos para arrestar a supuestos enemigos, al recalcar que los residentes "deben sentir nuestro apoyo y saber que tienen a nuestro gran país a sus espaldas", aunque descartan un cierre fronterizo.

EL DATO

EL GOBIERNO ESTADOUNIDENSE ratificó su compromiso con Zelenski para impulsar la reconstrucción de la nación, debido a los daños en infraestructura energética y zonas civiles.

Tras la reunión con su Consejo de Seguridad, insistió que las medidas buscan garantizar un futuro seguro para los supuestos rusos a partir de hoy, pues acusó a los ucranianos de cerrar la puerta a la negociación y atacar su territorio, pues sostuvo que los militares del país invadido no cesan los disparos, sabotajes y asesinatos de civiles en las zonas en las que Moscú asegura tener el control.

Este cambio de plan responde a la vulnerabilidad de las tropas que siguen en las regiones tomadas por la fuerza, pues mandos que esperan refuerzos admitieron que al menos en uno de estos puntos la situación es crítica. Y es que, pese a los embates, los soldados de Volodimir Zelenski siguen aproximándose a sus bases al recuperar terreno, lo que podría terminar en un nuevo repliegue del invasor.

Pese a la nueva estrategia, las fuerzas de Putin mantienen la ofensiva contra tres de estas zonas, pues defensores denunciaron que en las últimas 24 horas hubo nuevos lanzamientos de misiles en Donetsk, Jerson y Zaporíyia, así como en Kiev, Mikolaiv y Chernigov, pues sus fuerzas están cada vez más cerca.

Asimismo, alertaron que con este decreto los ocupantes alistan un desplazamiento forzado de miles de residentes, aunque se desconoce si serían trasladados a Rusia; mientras que las fuerzas enemigas advirtieron que son los soldados locales los que buscan remover a más de 60 mil personas.

En tanto, aliados de Ucrania preparan medidas contra Irán, como supuesto cómplice ruso, pues la Unión Europea (UE) adelantó que impondrá severas sanciones a mandos del régimen de Ebrahim Raisi y fabricantes de drones usados contra Ucrania, luego de que se reportara que otras tres centrales eléctricas fueron destruidas con aviones no tripulados, tras vulnerar hasta 30 por ciento de la infraestructura energética.

Según la Inteligencia europea hay evidencia suficiente de que Teherán suministra equipo kamikaze a los de Putin.

Aunque dicha nación descalificó las acusaciones en su contra. Al respecto,

Ucrania acusó a ese gobierno ante la Organización de las Naciones Unidas (ONU) y demandó inspeccionar lo que quedó de esos artefactos. En respuesta Irán criticó los señalamientos sin bases, mientras que Rusia amagó con romper lazos con el organismo al señalar que acciones en su contra hacen repensar su relación.

Y Estados Unidos también busca un castigo al llevar el caso al Consejo de Seguridad de la ONU.

Más tarde, el presidente de EU, Joe Biden, replicó las declaraciones de Zelenski de que Rusia perdió mucho poder en las últimas semanas.

Apuntó que Putin está en una de las situaciones más difíciles desde que invadió Ucrania, un signo esperanzador para Kiev. Y dijo que en la actualidad su única herramienta es maltratar e intimidar a la resistencia ucraniana, luego de que aliados de Zelenski argumentaran que Moscú se está quedando sin armamento.

APLAUDEN CORAJE DEL PUEBLO.

El Parlamento Europeo otorgó el Premio Sajarov 2022 a los ucranianos al reconocer la resistencia y lucha constante tras 238 días en guerra.

"No hay nadie que merezca más este premio", afirmó la presidenta parlamentaria, Roberta Metsola, al destacar que por consenso se eligió a quienes se convirtieron en un ejemplo mundial en la defensa de un país y de la soberanía, así como de la libertad, la democracia y el Estado de derecho.

Tras anunciar a los ganadores, resaltó que este galardón va para quienes siguen arriesgando su vida en nuevos combates, entre civiles, militares y líderes como Volodimir Zelenski, quienes huyeron de la



guerra y quienes han muerto, pues todos enfrentaron al régimen invasor y buscan desde sus trincheras mantener la economía ucraniana al continuar con su vida lo más normal posible en medio de severas condiciones, al recordar que los ocupantes cometieron crímenes de guerra en contra de los defensores.

Al respecto, el mandatario ucraniano agradeció el reconocimiento a todo su país, pues demuestra que ese aliado los sigue apoyando y es un impulso para Ucrania para reforzar la lucha contra un Estado terrorista.

Además, este reconocimiento es un duro golpe a Putin, pues la Unión Europea (UE) ratificó que premia a quienes confrontan a Rusia, pues en la edición 2021 votó por el mayor opositor del Kremlin, Alexéi Navalny, quien lleva casi dos años preso en Moscú, quien sin importar su encierro mantiene su lucha al exigir sanciones por la invasión que comenzó en febrero pasado.

34

Años tiene
que se creó el
Premio Sájarov a la
Libertad de Conciencia

233

Drones kamikazes
destruyó o interceptó
Ucrania en lo que va
del mes

MÁXIMA SEGURIDAD

El gobierno ruso busca proteger los territorios que se anexó ante los avances de los defensores.

